

Desinstalan válvula de línea en gasoducto ilícito

27 noviembre, 2020

El Batallón de Artillería de Campaña número 2 en coordinación con personal de seguridad **Ecopetrol** llevaron a cabo la desinstalación y retiro de una válvula ilícita en las líneas del gasoducto Lizama, Centro.



ULTIMAS NOTICIAS

Atención primaria en salud, una estrategia para atender a la población

Desinstalan válvula de línea en gasoducto ilícito

OFP conmemoró día de no violencia contra la mujer

Mujer denuncia alto costo en el servicio de energía

USO se pronunció ante incendio ocurrido en refinería

PUBLICIDAD

Categoría **Enlace Noticias** Judicial

Etiquetas **barrancabermeja** colombia

« OFP conmemoró día de no violencia contra la mujer

Atención primaria en salud, una estrategia para atender a la población »